

América sigue a Paulinho como posible reemplazo de Julián Quiñones

Las Águilas tendrían el ojo puesto en Paulinho, elemento del Atlético Mineiro, para cubrir la posible baja del seleccionado mexicano.

Las Águilas siguen en la pelea por hacerse con el título del Clausura 2024 y conseguir su primer bicampeonato en la era de los torneos cortos, únicamente Cruz Azul puede impedir que el cuadro 'Azulcrema' se haga con su campeonato número 15, y todo se definirá el próximo domingo 26 de mayo en la cancha del Estadio Azteca. Sin embargo, la directiva en Coapa ya comienza las planeaciones de cara al próximo semestre, Apertura 2024, y uno de los temas principales es la posible baja de

Julián Quiñones. El colombiano naturalizado mexicano es pretendido por el Al-Qadsiah FC de la primera división de Arabia Saudita, según reportes, ya habrían realizado una atractiva propuesta para llevarse al elemento de 27 años.

Ante tal situación, las Águilas se movilizan para pronto encontrar un jugador que pueda cubrirles aquel sitio, y de acuerdo a Víctor Morales de ESPN Argentina, América se habría acercado al Atlético Mineiro del Campeonato

Brasileño de Serie A para preguntar por Paulinho. El jugador de 23 años, según se indica, es una recomendación directa de André Jardine quien coincidió con él en la Selección Olímpica de Tokio 2020.

Nacido en Río de Janeiro, Brasil, Paulo Henrique Sampaio Filho tiene 23 años y se desempeña como extremo. Inició su carrera con las inferiores del Vasco Da Gama hasta llegar al primer equipo. Ya tuvo un recorrido por Europa con el Bayer Leverkusen y

actualmente juega para el Atlético Mineiro. De acuerdo al portal Transfermarkt, tiene un valor de 15 millones de euros y su contrato con el equipo se extiende hasta el 31 de diciembre de 2026.

Apenas el año pasado, se hizo con la Bola de Plata al máximo goleador del Campeonato Brasileño de Serie A, con 20 dianas. Con la Selección de Brasil, obtuvo el oro olímpico de Tokio 2020, así como el campeonato Sudamericano sub-17.

SECCIÓN B

SÁBADO 25 DE MAYO DE 2024

LIGA MX

Tijuana hace oficial a Juan Carlos Osorio como DT

Los Xolos publicaron en sus redes sociales un video en el que se observa una bandera de Colombia en un silbato.

Terminaron los rumores. De cara al Torneo Apertura 2024 los Xolos de Tijuana decidieron hacer un cambio en su dirección técnica al darle las gracias a Miguel Herrera, por lo que comenzó a sonar el nombre de un viejo conocido en el futbol mexicano, Juan Carlos Osorio.

El exdirector técnico de la Selección Mexicana fue anunciado por el equipo fronterizo como su nuevo estratega para el próximo torneo con una publicación en sus redes sociales en las que hizo referencia a su libreta y su pluma azul, muy características de su trabajo, aunado, a que una bandera colombiana se dejó ver en el silbato.

A Juan Carlos Osorio se le recuerda en el futbol mexicano por estar al frente de la Selección Mexicana en el proceso para la Copa del Mundo de Rusia 2018 en la que fueron eliminados en los Octavos de Final por Brasil.

En cuanto a nivel de clubes, dirigió a los Millonarios de Bogotá, Chicago Fire, Red Bull New York, Once Caldas, Puebla, Atlético Nacional, Sao Paulo, Selección de Paraguay, Atlético Nacional, América de Cali, Zamalek y al Atlético Paranaense en Brasil. Prácticamente solo con Atlético Nacional y Once Caldas sabe lo que es campeón al conquistar Ligas y torneos de Copa.

Con ello, Osorio tendrá una segunda oportunidad en el futbol mexicano a nivel de clubes ya que dirigió al Puebla en el Clausura 2012 donde dirigió 11 partidos, ganó dos, empató dos y perdió 7, teniendo un rendimiento final del 24.24 por ciento con La Franja.



Una cita con la historia

Tigres de Álica, por el campeonato

Este sábado, se disputa el partido de vuelta de la final de la Liga TDP, y el equipo nayarita, deberá remontar un 2-0 tras la derrota contra Acatlán en la ida.

Javier Carrillo

Ha llegado la cita con la historia para Tigres de Álica, este sábado, en punto de las 11:30 de la mañana, arranca el partido de vuelta en la final de la Liga TDP, con el equipo nayarita que deberá remontar un 2-0 tras la derrota en el juego de ida contra Acatlán. Los dirigidos por Leví Flores, cayeron el miércoles en Zapotlanejo contra los tapatíos, quienes lograron superar a los felinos para venir a Tepic con una

ventaja importante.

Esa, fue apenas la primera derrota de Tigres de Álica en la liguilla, puesto que no había perdido ningún partido en ninguna de las cuatro rondas previas.

Tigres de Álica deberá ganar por diferencia de dos tantos para forzar a los penales, o por tres, para llevarse el título en los 90 minutos restantes en la Unidad Deportiva Juanelo.

Además del aliciente de ser campeón de la zona B, hay dos motivaciones más para Tigres de Álica: de coronarse, disputará el trofeo campeón de campeones contra el monarca de la zona A, y además, ascendería directamente a la Serie A de la Liga Premier.

Será entonces a las 11:30 de la mañana cuando suene el silbatazo inicial en la Unidad Deportiva Juanelo, y el partido podrás verlo en vivo a través de canal 8NTV, con previa desde las 11 de la mañana, tanto en televisión abierta, sistemas de cable, Roku y la señal 24/7 en internet.





Cae en penales contra Sonora

Selección nayarita de fútbol agrega plata al medallero

Por otra parte, en la categoría Sub13 Varonil, el equipo nayarita también ofreció un desempeño destacado, alcanzando el cuarto lugar en la competencia

Redacción

En una apasionante jornada deportiva, la selección de fútbol masculino Sub15 de Nayarit se alzó con la medalla de plata en los Nacionales CONADE 2024, luego de disputar una intensa final contra Sonora que culminó en una emocionante serie de penales. El encuentro, celebrado en el estadio principal, mantuvo en vilo a los espectadores durante los 90 minutos reglamentarios, donde ambos equipos demostraron un juego sólido y determinación. Al término del tiempo regular, el marcador se mantenía igualado a un gol, forzando así la definición desde el punto penal.

A pesar del esfuerzo y la entrega de los jugadores nayaritas, Sonora logró imponerse en la tanda de penales con un resultado final de 4-2, adjudicándose así la medalla de oro en la categoría Sub15 Varonil. No obstante, el desempeño destacado de Nayarit les otorgó el segundo lugar en el podio, dejando en tercer puesto al equipo de Baja California.

Por otra parte, en la categoría Sub13 Varonil, el equipo nayarita también ofreció un desempeño destacado, alcanzando el cuarto lugar en la competencia. Tras un emocionante partido contra



Yucatán que finalizó en empate a dos goles, Nayarit se enfrentó en una intensa definición desde el punto penal, cayendo por un ajustado marcador de 5-4 y quedándose a las puertas de la medalla de bronce.

A pesar de este resultado, la participación de Nayarit en los Nacionales CONADE 2024 marca un regreso triunfal del fútbol varonil en el estado, demostrando el talento y la calidad de sus jóvenes deportistas. La

selección nayarita ha dejado en claro su potencial y su compromiso con el deporte, consolidándose como un contendiente formidable en futuras competencias.



LIGA TDP



GRAN FINAL

VS



SÁB. 25 MAYO

- 11 AM -

TIGRES DE ALICA

ACATLÁN

8 NTV

EN TODAS TUS PANTALLAS



NTV.COM.MX/8NTV/EN-VIVO













Con primero y segundo lugar

Nayaritas brillaron en el Summer Cheerdance

Dos equipos del Colegio Simón Bolívar brillaron en el "Summer Cheerdance de NABrands mx" en Zapopan, buscando la victoria en las categorías Youth y Senior, con gran dedicación y pasión por el cheerdance

Redacción



El Auditorio Benito Juárez se transformó en un escenario de vibrante energía y talento este fin

de semana, al acoger la prestigiosa Competencia Nacional de Baile "Summer Cheerdance de NABrands mx". Este evento, reconocido como uno de los más destacados en el mundo del cheerdance en México, reunió a las mejores porristas del país, quienes compitieron con pasión y dedicación.

Entre los numerosos equipos participantes, dos conjuntos nayaritas del Colegio Simón Bolívar se destacaron por su excepcional preparación y aspiración a la victoria. Los equipos de baile urbano del colegio brillaron en las categorías Youth y Senior, alcanzando posiciones destacadas que marcarán su trayectoria.

En la categoría Youth, el equipo del Colegio Simón Bolívar, compuesto por Antonella Mimenza, Arleth Rojas, Frida Villegas, Leonela Vázquez, Paola Pérez, Regina Calderón, Soleil Reyes, Valentina Pérez, Vianey Beltrán y Zoé Haro, regresó a casa con el campeonato en su categoría. Estas talentosas niñas, entrenadas con intensidad y pasión, demostraron su habilidad en el escenario y su determinación por alcanzar la gloria.

Por otro lado, en la categoría Senior, el equipo formado por Alexandra Cabrera, Emiri Takada, Ewin Cayeros, Ivanna García, Luna Ríos, Luz Navarro, Nicole Lerma, Rigoberto López, Vanessa Flores e Yvette Valderrama obtuvo un merecido segundo lugar. Estas jóvenes, guiadas por la misma pasión y determinación, prometieron y entregaron un espectáculo inolvidable.

Ambos equipos fueron acompañados y guiados por su coordinador, Eduardo Pineda Barragán, y su maestra, Adriana Sánchez Ibarra, quienes jugaron roles fundamentales en su preparación y motivación. Con su apoyo, las jóvenes atletas del Colegio Simón Bolívar han demostrado no solo

su talento y dedicación, sino también los valores de esfuerzo y trabajo en equipo que el cheerdance promueve.

El "Summer Cheerdance de NABrands mx" no solo celebra el talento de sus participantes, sino que también refuerza los valores de disciplina y camaradería entre los jóvenes. El Auditorio Benito Juárez fue testigo de un evento lleno de emociones y

energía, donde cada participante buscó alcanzar su sueño de victoria y dejar una huella imborrable en la historia del cheerdance en México.

Este desenlace en la competencia marca una pauta importante en el esfuerzo y la dedicación de las jóvenes atletas del Colegio Simón Bolívar, quienes sin duda continuarán cosechando éxitos en futuras competiciones.



Con nuestra app
¡todo es más fácil!

- Compra tus boletos
- Adquiere tu asiento sana distancia
- Cambio de origen y destino
- Cambio de fecha y hora
- y muchas cosas más.

Obtén la app — iOS y android —

Reserva en Call Center
33 3111 8780 33 1526 6794
www.tepicplus.com

MEGA

INTERNET
100 MEGAS
+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE **\$400** AL MES

MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?

mega.mx



TODO ES AHORRO



TOMATE
Saladette
kilo

PAPA
Blanca
kilo

LIMÓN
Colima
kilo

MANGO
Haden
kilo

BRÓCOLI
Kilo

TORONJA
Roja
Kilo

a sólo
\$ 29⁹⁰

CEBOLLA
Blanca
kilo

NARANJA
Valencia
kilo

PEPINO
Verde
kilo

JÍCAMA
Kilo

a sólo
\$ 19⁹⁰

APIO
Kilo

CALABAZA
Americana
kilo

ZANAHORIA
A granel
Kilo

MELÓN
Chino
kilo

a sólo
\$ 10⁷⁵

a sólo
\$ 15⁹⁰

SANDÍA
Rayada
Kilo

MANGO
Ataulfo
kilo

a sólo
\$ 11⁹⁰

a sólo
\$ 19⁷⁵

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE

Tepic, Nay.

¡ Más cosas a mejores precios !



Visite nuestra página:
www.casaley.com.mx

Las ilustraciones NO necesariamente corresponden a cada producto, son únicamente para la ambientación de esta publicación.

Promociones válidas en sus Tiendas Ley de esta ciudad, excepto mercancía que no sea parte de su surtido

OFERTAS VÁLIDAS SÓLO HOY
SÁBADO 25 DE MAYO DEL 2024